
神奈川県立岩戸支援学校における学校運営協議会開催結果 

 

 本校の学校運営協議会を下記のとおり開催した。 

審 議 会 等 名 称 神奈川県立岩戸支援学校における第２回学校運営協議会 

開 催 日 時 令和５年 10月 20日（火）9時 30分～11時 00分 

開 催 場 所 神奈川県立岩戸支援学校 会議室 

出 席 者 
神奈川県立岩戸支援学校 学校運営協議会委員８名※本校学校長含む 

神奈川県立岩戸支援学校 教職員８名 

次回開催予定日 令和５年 11月 1日（水） 

問 い 合 わ せ 先 
神奈川県立岩戸支援学校 副校長 鈴木 香子   

Fax．46-849-3200 電話 046-839-4502 

下 欄 に 掲 載 

す る も の 
議事録 

公開を概要と

した理由 
 

審議・会議経過 

１ 学校長挨拶  

２ 会長選出 

 ・本校より横倉委員を会長として推薦。承認。 

３ 協議「令和５年度学校目標（中間評価）」 

① 副校長より 

・５つの視点ごとに中間評価について報告 

② 授業運営グループ 

・学習指導要領に基づいたシラバスと年間計画の見直しをめざしている。 

③ 管理運営グループ 

・「見える化」をキーワードに業務の見直しを図っている。 

④ 教育支援グループ 

・三浦初声高等学校の生徒と本校生徒会生徒との交流を実施した。 

⑤ 支援連携グループ 

・生徒自身が進路先を選択するために、進福祉事業所の検索ツールを作

成。今後、１年生を中心に活用予定。 

⑥ 肢体不自由教育部門 

・給食指導や医療的ケアなど、写真カードを作成して「見える化」し、担

当が変わっても取り組めるようにすすめている。 

⑦ 知的障害教育部門 

・様々な行事の場面を設定し、自己選択・自己決定する力を養っている。 

４ 質疑応答・意見交換 

 ・「見える化」というキーワードが意識された、わかりやすいプレゼンテ

ーションであった。 

 ・防災についての取組が良い。家庭や地域との連携も考えていけると良い。 

 ・いろいろな行事について、次年度に向けより良い形にしていこうという

点が良い。 

以上  


